

España, según el General Primo de Rivera, necesita todavía varios lustros más de "Gobierno Autoritario"

TORAL, EL ASESINO DEL GRAL. OBREGÓN, SERA CONDENADO A MUERTE Y LA MADRE CONCEPCION SERA CONDENADA A VEINTE AÑOS DE PRISION



José del León Toral

Fue descubierta una "Maffia", según Correa

Atribuye a una "terrible sociedad secreta" el plan contra Obregón

de la República, hecho cometido en San Ángel el día 18 de julio. De acuerdo con lo que el periódico dice, existía una maffia o sociedad secreta de tendencias reaccionarias, no tan sólo para matar al General Alvaro Obregón, si que también a los más caracterizados personajes de su partido y al Presidente de la República. La Constitución prohíbe que se ejecute a mujeres la pena de muerte, por lo cual se estima que ésta sólo caerá sobre Toral, correspondiéndole 20 años de prisión a la Madre Conchita.

Según el Procurador Correa, la "maffia" en cuestión hallábase integrada por mujeres y hombres, contándose entre aquellas seis, que plantearon la voladura de la Cámara de los Diputados y el asesinato de los Presidentes. Estas manifestaciones fueron formuladas en la deposición fiscal de los cargos, en el día de ayer. La señorita María Elena Manzano, José de León Toral, otras seis mujeres, y José Gallardo Favon, además de la Abadesa, han sido citados para hoy, ante la Corte de Tacubaya.

— Nuestros productos en Centro América —

Obtuvieron diploma de primera clase en la Exposición de Santa Ana (El Salvador) los vinos de frutas de Sáurez Hermanos

Los Sres. Sáurez Hnos. que descajas de vino que se sirvieron en el año de hace dieciséis años elaboran vinos de frutas, han logrado producir calidades tan finas, que en varias exposiciones han obtenido valiosos premios. Ultimamente exhibieron muestras de sus vinos de NARANJA, NISPERO y MARASÓN a la exposición de Santa Ana en la República del Salvador, y el Jurado calificador premio con DIPLOMA DE PRIMERA CLASE dichos productos. Recibieron además los señores Sáurez Hnos. una encomiástica y alentadora carta del Presidente de la exposición don J. Cipriano Castro, de la cual tomamos el siguiente párrafo: "Opportunamente tuvimos el gusto de recibir las dos

Se toma esto como indicio de que estará muchos años más al frente del Estado

El Jefe de Gobierno Español considera que la mejor inversión que puede hacerse de grandes capitales es en bonos del Estado que él regentea

EL PEQUEÑO AGRICULTOR PROTEGIDO POR EL REY

Apenas vuelto a su despacho en esta Corte, el Marqués de Estella, ha comenzado a trabajar preparando los numerosos asuntos que tiene que someter a la firma del Rey, pasada la actual semana que estará en Madrid, yendo al efecto a Santander.

Hablando de su viaje, declaró el Jefe del Gobierno, que en Asturias dedicó gran atención al problema de los carbones y que los obreros de las minas están llevando su cometido animados de un gran espíritu ciudadano y atentos a no crear dificultades, por lo que es de esperarse que ese problema está en camino de solucionarse prosiguiendo la constante intervención y vigilancia del Estado, gracias a lo cual la crisis no ha alcanzado mayor gravedad. Una observación importante que hizo durante su visita a Galicia y a Asturias, es la transformación que está operándose en el



General Primo de Rivera

También es preciso que esos gobiernos no sean de carácter político, porque así los casos contingentes no tendrán que resolverse a gusto del cacique, ni con el apoyo de influencias. "Todos los pueblos tienen el derecho a la vida y quieren que se les gobierne de acuerdo con los principios de la equidad, de la justicia, del derecho, de la cultura y del trabajo."



INCOMPARABLE:

Nosotros queremos que todo el mundo vea el nuevo OLDSMOBILE

El nuevo Oldsmobile es un automóvil completamente NUEVO. Nuevo, más grande y adelantado a su tiempo en dos años. Nuevo, no sólo en la forma, sino también hasta en el espíritu que inspira su estilo y su perfección mecánica.

Basta verlo para convencerse de su belleza; en sus menores detalles refleja un espíritu vivaz y modernista que no se advierte en coches de precio bastante mayor.

Mecánicamente, compendia los perfeccionamientos alcanzados en varios años de intenso estudio y de constantes pruebas.

Un automóvil excelente a bajo precio.



UNION MOTORS

(Departamento No. 1, frente a la Botica de Mariano Jiménez)

TURRIALBA AL DIA

CON LA JUNTA DE EDUCACION

El maestro de música de la escuela de Turrialba nos hace la instrucción de que digamos que el piano que la escuela tiene, está en un estado de deterioro que da lastima. Los servicios de este piano han sido muy buenos durante muchos años, pero como todo se acaba, el piano ya no tiene ninguna de las buenas cualidades que antes tuvo y necesariamente hay que tratar de reponer ese amonito por un modelo de alguna utilidad practica. Hay que pensar que el instrumento en cuestión ya no admite alimientum ni reparación por lo cual es preciso que la Junta consiga alguno ya que hoy existen tantas facilidades para pagar un piano en una de tantas agencias que hay en la capital.

COOPERATIVA

Es casi un hecho que la idea de don Jaime Marín será una realidad en vista de que la iniciativa ha despertado cierto interés entre algunas personas que, aunque no necesitan de los beneficios de la Cooperativa, la miran con gran simpatía y están dispuestas a trabajar por ella. Muy útil sería que personas como don Jaime Marín, don Pio Aena, don Rafael Campos, don Puerto Castilla y otros de reconocida honorabilidad, y a favor al progreso, se unieran con el fin de discutir y estudiar un importante

problema que por sus resultados darse sin ensayar en esta ciudad tan admirables no debiera que en donde existe un crecido grupo

PROFESORA DE BAILES ESTETICOS



La Srta. Francisca Braggiotti, perteneciente a la alta sociedad de Boston, Massachusetts, enseña a las jóvenes de la aristocracia de Newport, las gracias de los bailes estéticos. Las clases se llevan a efecto en el jardín de una casa al aire libre.

ESCOLARES

Con el objeto de estimular con la publicidad al esfuerzo que los niños de la escuela hacen por aparecer semanalmente como distinguidos damos a continuación la lista de los distinguidos de la semana del veinte al veinte y cinco del presente mes: Ellis Pintire, Felicia Zamora, Esperanza Leiva, Amaro Rivera, Isabel Laurito, Clara Morales, José A. Coto, Antonio Rojas, José Salas, José Zamora, Romilio Salazar, Antonio Guzmán, Angel Gamboa, Alfredo Rojo, Hernán Madrid, Claudina Garro, Cora Gavelmann, Julia Portocarrero, Marina González, Blanca Estrada, Gladys Cooper, Nelly Rojas, Carmen Araya, María Monge, Celia Solano, Blanca Garrido, Margarita Quiros, Gladys Zamora, Zoila Aguilar, Virginia Morales, Hilda Morales, Inés Morales, María Portocarrero y Agustina Chacón.

Este es el cuadro de honor de la Escuela de esta ciudad. Todos los sábados, el director de la escuela reúne a los alumnos en Asamblea Escolar y da lectura a la lista de niños que durante la semana se han distinguido. Con esto, como decimos se trata de que en los estudios haya emulación; y que mediante esta preponderancia los niños estudien cada día más.

CORRESPONSAL

El explorador noruego, Dr. Nansen, prepara una expedición aérea hacia el Polo Norte, para el año próximo

Usará un dirigible que está siendo costeado por sus simpatizadores en Alemania

El doctor Fridtjof Nansen, famoso explorador noruego que en los últimos años ha sido elemento activo en los trabajos de la Liga de las Naciones, está preparando una expedición al Polo Norte, en la que se servirá de dirigibles. Uno de estos, según se informa, está siendo construido actualmente en Alemania y es costeado por los simpatizadores que en Italia también tiene el doctor Nansen quienes dan para el efecto contribuciones voluntarias que en algunos casos alcanzan solo a una pequeña suma de marcos.

El objeto principal del viaje del doctor Nansen es de investigación científica, propendiendo hacia el cabo el sombrero de los mares polares, un aspecto que ha sido bastante desatendido hasta ahora por las expediciones anteriores que han sido casi siempre basadas en motivos de vanidades nacionalistas.

El doctor Nansen proyecta su expedición para el año entrante.

ESTABLECE UN NUEVO RECORD...



Lotte Muhe, famosa nadadora alemana, que en un concurso de natación efectuando recientemente en Alemania, estableció un nuevo record femenino al nadar 200 metros en 3 minutos y 11 segundos y dos quintos.



No Señor; yo nunca me enfermo

"Y no me enfermo porque he aprendido a cuidarme. Es sencillísimo. Si me da un catarro o un ataque de fatiga, falta de robustez o cualquiera de las mil indicaciones de desgaste excesivo en el organismo, no espero a enfermarme:

"Echo mano de la Emulsión de Scott, porque sé que es un verdadero tónico, repleto de elementos nutritivos que prontamente reponen cualquier desequilibrio en las fuerzas. El mismo tónico que cuando niño aseguré mi desarrollo me sirve ahora divinamente para conservarme sano y robusto. Se lo recomiendo."

Emulsión de Scott
Rica en Vitaminas



BORSALINO

Es el mejor sombrero del mundo

Sus colores son firmes

y no cambian como los de otras MARCAS.

Sus precios son DIEZ COLONES MENOS que cualquier otro de su categoría.

Háganos una visita y le demostraremos que el sombrero BORSALINO NO TIENE RIVAL.

FEOLI & RIMOLO
Unicos Distribuidores

De la Vida Alajuelense

Empréstito para unificar la deuda municipal

En la sesión ordinaria que nuestra Municipalidad celebró el día 25 del corriente mes, el Regidor Rodríguez, se refirió a la conveniencia de realizar el Proyecto de unificación de la deuda municipal, negociando al efecto un empréstito con uno de los Bancos por la suma de "diez mil quinientos treinta mil colones, a que ascienden los créditos contra la Municipalidad, con el fin de reducir la cuenta de intereses, ya que es imposible conseguir ese dinero al ocho por ciento anual, y con el propósito a la vez de hacer amortizaciones de un cuatro por ciento.

En discusión la idea del Regidor Rodríguez, la considera plausible y la recomienda calurosamente al señor Gobernador, pero opina este funcionario, lo mismo que el Regidor Subalterno, que en su resolución debe postergarse hasta que el Municipio pueda salir definitivamente a cuanto asciende su deuda con motivo de la construcción de la planta eléctrica, que en la medida de lo posible se debe trasladar al Ayuntamiento, y que cantidad estará obligado a reservar para la amortización de capital y pago de intereses, pues hasta el presente, con un detenido estudio de las finanzas municipales, podría cancelar el Municipio, si puede cumplir con los compromisos de un nuevo empréstito.

El proponente adujo en apoyo de su tesis nuevas razones de economía para la Municipalidad, con motivo de la reducción del pago de intereses, lo que daría margen para amortizar la deuda y conseguir la cancelación de esta sin grandes esfuerzos; y movido por la que en virtud de que solo se trata de sustituir de acreedor, y para esto no se requiere la autorización legislativa ni ejecutiva, se recomendó al Sr. Gobernador a fin de considerar el asunto, el punto en todas sus aristas, y con-

dicado empréstito con representantes de Casas Bancarias, lo mismo que al Presidente de la Honorable Municipalidad, para que se efectúe la unificación de la deuda, si arrojase un resultado favorable.

Continúa en pie el conflicto de las expropiaciones para la planta nueva

Fue leído, en la sesión última que el Ayuntamiento celebró, el escrito que al Secretario de Gobernación ha presentado el señor Jesús María Vargas, alegando contra la expropiación pretendida por el Municipio, del derecho en la finca que en El Cacao posee dicho señor, para colocar las torrecillas y pasar las líneas conductoras de la fuerza eléctrica generada en la planta, que sobre el Río Posas construye la Corporación.

Habiéndose enviado el aludido memorial con el objeto de ser el parecer del Ayuntamiento, el señor Gobernador desvirtúa las afirmaciones del señor Vargas, en cuanto a que la Municipalidad, por su medio, haya tratado de obtener de lo gratuitamente la concesión que se desea, pues no ha pretendido el Ayuntamiento esa GENEROSIDAD ni de aquel ni de ninguno de los demás propietarios que desean pertenecer a las líneas; y al efecto, a cada uno le ha ofrecido el reconocimiento de su derecho, pero en dinero efectivo y no mediante fuerza eléctrica, que el Municipio que no sólo significa progreso pa-

no puede ni debe distraer en esta clase de servicios. Sostiene el señor Gobernador, que el señor Vargas, quien se empeña en no cerrar la negociación con el Municipio, al empeñarse en conseguir la concesión de fuerza eléctrica, no aceptando dinero efectivo, a cambio del derecho en su finca, motivo por el cual la Corporación Municipal se ve obligada a solicitar la expropiación que se tramita.

La Municipalidad acordó: Manifestar muy respetuosamente al señor Secretario de Gobernación, que la Cámara hace suya la anterior exposición del señor Gobernador, contestando el alegato formulado por el señor Vargas, y agrega las consideraciones siguientes: "La Municipalidad concede al señor Vargas la razón al pretender el MEJOR PRODUCTO, en compensación del derecho que desea el Ayuntamiento, pues con ello no hace más que defender con empeño sus plausibles intereses particulares", pero asimismo, el Municipio le niega la razón cuando afirma el señor Vargas, que se pretende el derecho GRATUITAMENTE, pues ni el ni de ninguno de los otros propietarios con quienes se ha negociado al respecto, se ha solicitado ese favor. Certo es que el Ayuntamiento ha juzgado que to- rres y paso de los alambres.

Por los motivos expuestos, y sin admitiendo el dicho del señor Vargas, de que el Ingeniero don Carlos Ross considera justo su reclamo, esta Municipalidad manifiesta que el resultado que resulta con transcurso de tiempo, es que ella que ha estado dispuesta a pagar en efectivo el derecho que se trata de obtener del señor Vargas, y sostiene que fue únicamente de bido a la negativa de éste de aceptar el pago en efectivo, por ende, no hay necesidad de solicitar la respectiva expropiación, para que peritos fijen el valor de la correspondiente indemnización.

EL MEJOR SERVICIO DE AUTOMOVILES RAPIDOS VIVES
Carros de 5 y 7 Pasajeros
TAPICERIA HIGIENICA DE CUERO
TELEFONO 1022

Pospone su casamiento



Leonor Ambrose, viuda del famoso bailarín Mauricio, anuncia que su compromiso con Carlos H. Sabin ha sido roto por el presente, y dice además que sus pies, asegurados en \$ 250,000, no volverán a caminar rumbo al altar matrimonial...



Los Deberes Sociales — Los Quehaceres del Hogar como lo Agotan a Uno!

Al caer de la tarde, después de las fatigas del día, cuando el hombre regresa a su hogar ansioso de descanso y distracciones — ¿como la encuentra a usted? — Se siente usted alegre y animosa para complacerlo? O pone usted objeciones a acompañarlo a las diversiones sociales porque está cansada?

Si a usted no le interesan las diversiones sociales ni los quehaceres domésticos la desean exhausta, es porque su reserva de fuerzas y energías están en el punto peligroso: el agotamiento! Demasiado trabajo, las preocupaciones y las enfermedades merman las sales minerales tan necesarias al cuerpo y no basta la alimentación y el descanso para restaurarlas.

EL JARABE DE "FELLOWS" suministra esas sales minerales que le dan la fuerza necesaria y la vitalidad indispensable para gozar la vida social; y para que los que hacen domésticos se conviertan para usted en un placer, acometidoslos con el entusiasmo y el vigor de la buena salud.

De Venta en Todas las Farmacias

JARABE DE "FELLOWS"
COLLADO & FRIEDMAN, Agentes

Los Delgados se Enferman con mayor facilidad que los robustos.
NO SEA DELGADO aumente sus carnes, salud y fuerzas
tomando **CARNOL**
las pastillas
Prescrito en las Boticas

MADRES!!

Si queréis criar hijos sanos, fuertes y vigorosos, alimentádos con

"TODDY"

Universalmente recomendado como EL MEJOR ALIMENTO CONOCIDO

De venta en los principales establecimientos y boticas. En San José, Luis Vanni — En Limón, A. Goyenaga y Cia. En Puntarenas, Alfredo Araúz y Alfredo Raga.

EL COMENTARIO EUROPEO

LA PAZ BALKANICA SOLO PODRA CIMENTARSE EN UNA UNION SINCERA DE LOS PUEBLOS ESLAVOS

El partido campesino búlgaro trata de llegar a un entendimiento con Yugoslavia para terminar con las viejas rencillas y defenderse de la penetración italiana

Las noticias alarmantes de los países balcánicos son periódicas, y han dejado de llamar la atención del mundo, su constante repetición. En aquellos países, parece que la paz está siempre en peligro inmediato de ser trastronada y la guerra es una amenaza permanente. Con razón se llama a los balcanes, la "casa-mata" de Europa. De ahí salen todas las amenazas de conflictos sangrientos, que manifiestan en perpetua zozobra a los estadistas del continente europeo.

Para el mundo, la personificación de los Balcanes es un individuo que va eternamente armado hasta los dientes, buscando la primera ocasión que se le presente para comenzar a pelear. Y es en embargo, esta concepción es completamente equivocada. Los pueblos balcánicos son pacíficos, amigos del cultivo de la tierra, servientes paritarios de la paz. Esta afirmación, que parece paradójica, es sin embargo, cierta para aquellos que tengan oportunidad de conocer más a fondo el carácter de aquellos países, continuamente ensangrentados por las guerras y las revoluciones. Es necesario tomar en cuenta que en ellos se lleva a cabo, desde hace siglos, un proceso de transformación, que pone en continuo conflicto los intereses de las razas completamente diferentes entre sí.

La divisa "los Balcanes para los pueblos balcánicos", que fue la que condujo a la emancipación del dominio turco, es una profesión de fe para esas nacionalidades. La guerra de 1914 dio por resultado la fundación de un gran estado balcánico, Yugoslavia, que aspira por razón de tal grandeza a llevar el predominio en la península. Pero para ello tropieza con dificultades a la vez internas y externas.

Las primeras son los odios y las malas voluntades sobre este punto.

Pero, de todos modos son eslavos, y tienen por lo tanto un lugar propio en la nueva Liga pan-europea. Italia que se trata de llevar a cabo. Esta es la idea del partido campesino búlgaro, cuyo jefe Alejandro Stambulsky fue uno de los apóstoles de esta cruzada. Pero en el camino que conduce hacia esta meta gloriosa, se interpone el fantasma de la Italia fascista. Mussolini no puede ver con buenos ojos la fundación de un estado eslavo de veinte millones de habitantes cuya vida ha sido de constante lucha, y a veces a todo el peligrar. Por lo tanto, su tarea es la de avivar el fuego entre búlgaros y yugoslavos cada vez que amenaza extinguirse entre las ansias de cooperación internacional. Italia desea reemplazar a Francia en la influencia balcánica. La influencia moral de Francia en los Balcanes es enorme. Su reciente pacto con Yugoslavia la coloca en magnífico pie en la península, pues además mantiene buenas relaciones con los demás estados de ella; pero la aparición de Italia en el escenario viene a complicar la cosa.

La base fundamental de esta unión balcánica descansa en la de búlgaros y yugoslavos. Representa, se dice, un paso semejante a la de cordialidad franco-alemana, aun cuando lleva en su favor la ventaja de que los búlgaros pertenecen a la misma raza que pueblo Yugoslavia. La misma cuestión macedónica, que ha sido la verdadera manzana de discordia entre macedohúngaros oobocobshrdim y los pueblos balcánicos, parece haber ya dejado de serlo. Macedonia ha sido reclamada por yugoslavos, búlgaros y griegos. Los primeros llaman a los macedonios yugoslavos, los segundos búlgaros, en tanto que los griegos afirman en su favor razones históricas que se remontan al tiempo del imperio bizantino.

Los macedonios no han sido jamás consultados sobre este punto.

¿Qué solución tendrá este problema, que por décadas ha venido siendo continua amenaza para la paz europea? No tiene sino una lógica y justa, la unión de los estados balcánicos en una liga o federación que les haga poderosos y respetados. Para llegar a tal solución, es necesario resolver en base de equidad la cuestión de las minorías, producto de la desmembración a lo que ligar la guerra europea. Y es indispensable también hacer a un lado los nacionalismos estrechos y los intereses localistas. ¿Será ello posible? Tal es el problema que tienen ante sí los pueblos balcánicos.

Notas de Orotina

El pueblo de Orotina, una vez más el cariño que le profesa a este pueblo. Tenemos fe que la segunda administración de el Licenciado González Viquez, será para Orotina inolvidable por los beneficios que de ella esperamos obtener.

Escritorios
TOLEDO
Agente en
Costa Rica
VICENTE
LINES C.

Rumbo a Europa



Peggy Cleary, única mujer corredora de bolsa en la famosa "Wall Street" de Nueva York, fotografiada abordo del transatlántico "Paris" poco antes de zarpas del puerto de la gran urbe norteamericana a Europa, donde pasará unas vacaciones.

ACABO DE RECIBIR UN BONITO
SURTIDO DE SOMBREROS DE
MONTE CRISTO Y TABACUNDOS
Y GRAN VARIEDAD
DE CAJAS DE HIERRO
HERRING HALL MARVIN SAFE Co.
Ofrezco a los precios más bajos de plaza a roz, maíz y frijoles extranjeros.
ROMULO ARTAVIA
Tel. 1058 Ap. 653

Durante dos horas fue arrastrada una muchacha por un globo que a miles de pies de altura la llevó a más de 8 millas de distancia del punto en que deseaba descender

Un suceso que causó gran impresión en Filadelfia se desarrolló el día 18 de este mes en un parque de diversiones de aquella ciudad. Una muchacha de veintidós años de edad, Mrs. Ruby Johnson, fue dada exhibiciones de lanzarse en paracaídas desde un globo, se vio en una de las pruebas enredada en las cuerdas que sostenían la barquilla de globo, y envuelta en las nubes de humo que el aerostato lanzaba en su carrera a la ventura. Dándose cuenta del peligro que corría, Mrs. Johnson se sujetó fuertemente a las cuerdas, y fue así arrastrada más de ocho millas del punto en que pensaba descender. A veces, dice la intrépida aeronauta, el globo descendía hasta solamente a varios centímetros del suelo.

Esta escena era contemplada por miles de personas que se hallaban en el propio espacio.

Mrs. Johnson, quien seguía en un autovión cuando le era posible la dirección del globo. Por fin, después de dos horas de esta lucha agotadora, Mrs. Johnson pudo liberarse de las amarras que la sujetaban, y lanzarse con sus paracaídas al vacío, cayendo sobre una granja cerca de Filadelfia, teniendo la suerte de no sufrir herida alguna en esta aventura emocionante.

El RELOJ
MEGA
EJJA EL SOL
CRONICAS DE NUEVA YORK
Un Pintor Español
Por Miguel de Zárrega

Cuando al pasar por Asturias, hace apenas un año, tuve el suceso de conocer personalmente al octogenario patriarca ovetense don Policarpo Herrero, tan querido amigo de todos, por que a tantos hizo tanto bien!, aquel viejin campechano y cordial, gran señor por la cualentia prestigiosa de sus mil honores, pero mucho más señor por su alma noble y generosa, me dijo, ingenuo:

A Nueva York irá muy pronto un patano de positivo valer, el joven arquitecto Joaquín Vaquer, que es también gran pintor, y como yo estoy seguro de que ha de triunfar en cuanto llegue y le conozcan, sólo le encargo a usted que no deje de enviarme la noticia de esos triunfos...

Me abrazó, afectuoso, agregándome en característico cumplido: —Y, ya sabe, mande por lo que guste!

No pude menos de sonreírme, sin traza alguna, ante esta curiosa espontaneidad del simpático y popular banquero, y me quedé pensando en qué podría mandarle. Como no fuera la noticia de tales triunfos! Pero francamente entonces ni siquiera se me ocurrió pensar en estos. ¡Son tantos los que la misma aventura intentan, y con tantas decepciones se vuelven!

Se anunció una exposición de pintura de Joaquín Vaquer, y, sin ceremonia de ninguna clase, abrió se al público. No se cómo se enterarían las gentes de tal exposición, pues nadie se ocupó de su propaganda, más el caso es que día por día se fueron multiplicando los visitantes y que entre éstos figuraron no pocos de elevada alcurnia artística. Los críticos, un poco asombrados de su descubrimiento, no sacaron en reconocer que se encontraban ante un pintor moderno, original, fuerte, personalísimo, cuyo nombre oían por vez primera.

Algunos días después fué Vaquer invitado a exhibir algo en la actual exposición de la National Academy of Design, y aunque el relevamiento sólo permite la admisión de dos obras, como máximo, de cada pintor, a él le aceptaron tres. Y las tres fueron elogiadas, sin siendo premiadas porque en esta institución se excluye de las recompensas a los extranjeros. Aunque, como en el caso de Vaquer, no se pueda impedir que se le rimlan otros hombres no menos halagados. A Joaquín Vaquer le saludaron personalmente los directores de casi todos los museos y centros artísticos de Nueva York, así como de los clubs de artistas y de la Hispanic Society of America, cuyo fundador, el milton hispanista Mr. Archer Milton Huntington, no recató sus palabras a las obras del pintor asturiano.

De Nueva York tuvo que ir a Washington. Y en la Veerhoff Gallery, bajo el personal patronato del embajador de España, don Alejandro Padilla, se celebró una nueva exposición de pinturas de Vaquer, honrándola con su presencia la mayoría de los ministros hispanoamericanos y algunos cuantos reyes, como el de Italia, además de otras muchas personalidades entre las que se destacaba nuestro compatriota el Visconde de Gueli, exquisito artista de la pluma.

Y he aquí un rasgo de Joaquín Vaquer. Sin esperar siquiera a que la exposición de Washington se clausurase, en plena apoteosis hizo rumbo a París, embarcándose con rumbo a la bella ciudad de Santia, en la República de El Salvador, donde un impaciente corazón de mujer le atrae, y le ha de recibir, ¡para siempre!, muy pronto...

Estas son las noticias que, cumpliendo su encargo, me compracé en brindar respetuosamente al benemérito Don Policarpo Herrero, de Asturias, y por serlo de Asturias de toda España.

La actividad intelectual es uno de los beneficios que se obtienen deparando el cuerpo metódicamente. La gente más eminente acostumbra tomar todas las mañanas el laxante suave y refrescante
"SAL DE FRUTA" ENO
Marca de ENO'S "FRUIT SALT" Fábrica

¡y nunca más!

El mercado está lleno de falsificaciones y substitutos, originados por la enorme fama que con sus méritos incomparables ha ganado este poderoso analgésico. Por eso ahora, con mayor énfasis que nunca, debe Ud. exigir que le den la CAFIASPIRINA legítima y ABSOLUTAMENTE NADA MAS.

Para identificarla (sea que compre el Tubo de 20 tabletas o el "Sobrecito" de una dosis), fíjese con todos sus sentidos en que el empaque diga "CAFIASPIRINA" y lleve la CRUZ BAYER. Sólo así puede estar cierto de que no malgasta su dinero y de que no toma, o lleva a su casa, algo que puede ser gravemente nocivo para la salud.

La CAFIASPIRINA es la mejor que existe para dolores de cabeza, muelas y oído; neuralgias; jaquecas; reumatismo; consecuencias de los abusos alcohólicos, etc. Alivia rápidamente, levanta las fuerzas y no afecta el corazón ni los riñones.

PERO HAY QUE TOMAR LA LEGÍTIMA!

¡Homicidas!

Los mosquitos, estos portadores de microbios, son mucho más temibles que los tigres y demás feroces animales carnívoros de la selva. Los mosquitos recogen en sus criaderos: ciénagas, pantanos pestilentes, etc., y tratan a las casas una variedad de gérmenes nocivos a la salud, entre los que se cuentan el paludismo, fiebre amarilla y dengue. Los mosquitos interrumpen el sueño y envenenan el organismo. Destruyalos antes de sufrir por sus contagios. Flit será su arma ofensiva — ¡úsela sin piedad!

El Flit pulverizado, en pocos minutos, limpia la casa de moscos, mosquitos, chinches, cucarachas, hormigas y pulgas. Penetra en las rendijas que usan los insectos para esconderse y criar y destruye sus huecos. El Flit pulverizado — sin dañarse ni manchar el tejido más delicado — mata la pollita y sus larvas que destruyen la ropa.

Químicos famosos perfeccionaron el Flit. Es fácil de usar — mortífero para los insectos e inofensivo para el hombre. Altamente recomendado por los inspectores de Sanidad. De venta en los principales establecimientos.

Distribuido por: H. T. Purdy, San José

FLIT
MOSCAS MOSQUITOS HORMIGAS
PIJOS CHINCHES CUCARACHAS
POLLITAS PULGAS